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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 4/11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

Protokoll 
Über das Protokoll wird aufgrund mangelnder Beschlussfähigkeit in der nächsten Sitzung 

abgestimmt.  

TOP 1:  Sprechstunde 
Keiner der Sprechstundenbetreuer ist anwesend, über den Verteiler gab es keine Fragen/Probleme. 

TOP 2:  Kommissionen 

Studienkommission 
Sonja möchte Theresas Mail ausführen. Darin kam zur Sprache, dass einige StuKo-TOPs bisher nicht 

ausreichend übergeben wurden und nicht alle in sämtliche Punkte eingearbeitet sind. Nicole kann 

beide Seiten verstehen. Tim schlägt vor, die Jüngeren mehr „an die Hand zu nehmen“. Der 

Schwerpunkt bei jedem Gespräch sollte dabei liegen, Jüngere noch besser einzuarbeiten. Für die 

neuen StuKo-Mitglieder sind manche Diskussionen, die schon geführt worden sind, nicht immer 

leicht nachzuvollziehen. Inhaltlich sehen wir wenige Punkte, die wir in unserer Vorbereitung noch 

verbessern können. 

Was besprechen wir in der nächsten Studienkommission? Sonja schlägt die Evaluation und 

Veränderung der Veranstaltung „Einführung in die klinische Medizin“ und das Betreuungverhältnis 

Studentenkurs-Dozent vor. Wir diskutieren, wie wir ein Konzept erarbeiten können. 

Betreuungverhältnis: Es soll alsbald ein Gespräch mit dem Studiendekan Professor Meixensberger 

stattfinden und danach mit dem Dekanat. 

EKM: Colin und Nicole übernehmen diesen Punkt und werden sich anhand der bisherigen Konzepte 

auf die StuKo vorbereiten. 

Plenum 
Vertreter für Hochschulpolitik wurde gewählt, das Referat für Antirassismus wurde gewählt, 

Wahlleiter/in und Sitzungsleiter wurden bestätigt.  

Ideelle Unterstützung für 1.Mai-Demo wurde lang diskutiert. 

Wir diskutieren, ob wir dem StuRa eine Empfehlung geben, den Kontakt zum Rektorat zu stärken und 

zu verbessern. Nach einer kurzen Debatte entscheiden wir uns dagegen. 
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TOP 3:  MV Düsseldorf 
Unsere Delegation besteht aus Nicole, Sonja, Tim, Denis, Claudia und Mirko. 

Wir sprechen die bisher verfügbaren Positionspapiere für die kommende MV durch. Dies sind: 
„Wahlfach im Praktischen Jahr“, „Longitudinale Einbindung der Allgemeinmedizin ins 
Medizinstudium“, „Zukunft und Weiterentwicklung des Medizinstudiums“ und „Globale Gesundheit“. 
Weiterhin wird es Positionspapiere zu „Nürnberg Medical School“ und „Verbesserungen der 
Weiterbildung in der Allgemeinmedizin“ geben. 
Besonders über das Positionspapier „Zukunft und Weiterentwicklung des Medizinstudiums“ gibt es 

längere, sehr produktive Diskussionen. Mirko versucht den Input mitzunehmen und entsprechend in 

die Positionspapiere einzubringen. 

TOP 4:  Facebook-Betreuung 
Sonja fragt in die Runde, wer in ihrer Abwesenheit vom 30.04. an die Facebook-Betreuung für die 

kommenden Wochen übernimmt. Nicole erklärt sich dafür bereit. 

 


